

"Bolivia: CONAMAQ no descarta alianza política en comicios", *Servicios en Comunicación Intercultural Servindi*, Lima, Perú, 10 de octubre de 2013.

Consultado en:

<http://servindi.org/actualidad/94531>

Fecha de consulta: 02/06/2014.



- Barajan nombres de candidatos presidenciales.

Erbol, 10 de octubre, 2013.- El Consejo Nacional de Ayllus y Markas del Qullasuyu (CONAMAQ) está decidido a participar de las elecciones generales de 2014 y para ello no descarta hacer una alianza con una de las tiendas políticas que asistirán a los comicios, sin embargo, la máxima autoridad de la organización indígena, Félix Becerra, dejó en claro que el Movimiento Al Socialismo (MAS) no será el partido con el que pactarán.

Becerra también descartó hacer alianzas con el frente amplio del empresario cementero, Samuel Doria Medina, y el Movimiento Sin Miedo (MSM) de Juan Del Granado.

“El CONAMAQ va pensar en uno de los más de 10 partidos que están registrados dentro del Tribunal Electoral, pero no el MAS; sino un partido que nos dé toda la cobertura para que nuestros candidatos que están en nuestros territorios sean los representantes verdaderos”, declaró la autoridad originaria a la Agencia de Noticias Indígenas de Erbol.

Se conoció que el CONAMAQ ya eligió un partido pequeño para prestarse su personería jurídica, empero, el originario dijo que todo lo definirán en un Consejo de Consejos que se celebrará entre el 17 y 18 de octubre en la ciudad de La Paz.

En relación a los candidatos, Becerra no hizo referencia a ninguno, pese a rumores que señalan que Rafael Quispe o el magistrado Gualberto Cusi, entre otros, podrían hacer frente a Evo Morales, pero además se podría elegir a una mujer como candidata a la presidencia.